
議会のあり方調査特別委員会 広報広聴検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和５年８月 28日 

開 会  時  刻 午前 11時 40分 

閉 会  時  刻 午前 11時 55分 
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 ◎上村 和生 ○藤原 清史  久保  真  井村 貴志 

  野崎 隆太  野口 佳子   

   

 

     

欠 席 委 員 名   

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也、中谷 圭佑 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ 議会報告会・意見交換会について 

（１）実施概要と今後の予定について 

２ 高校生議会について 

（１）アンケート調査集計結果について 

（２）参加校の意見等の共有について 

３ いせ市議会だよりの題字募集について 

（１）今後の方向性について 

４ その他 

 

 

 

 

説  明  者 

野村係長、中谷主事 

  

  

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上村会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「議会報告会・意見交換会について」を議題

として協議し、令和５年度の実施について、日時等を決定した。 

次に、「高校生議会について」を議題として協議し、参加者からのアンケート調査の集計結

果を共有した。また、参加校からの意見を共有するため、昨年度同様、今年度も市長に対し、

文書を提出することに決定した。 

次に、「いせ市議会だよりの題字募集について」を議題として協議し、今後の方向性につい

ては、次回の分科会で協議をすることとし、分科会を閉会した。 

詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ 議会報告会・意見交換会について 

（１）実施概要と今後の予定について 

   令和５年度の実施概要について、事務局から説明があり、令和５年 11 月 20 日（月）、

19：00～20：30の日程で、伊勢市総連合自治会の方々を対象に実施することに決定した。

内容は、令和４年度決算審査報告について、９月定例会における決算特別委員会の審査

内容の報告を分科会ごとに行うこととし、当日の報告は、各分科会会長から説明をする

こととした。また、意見交換では、市政全般に関して、伊勢市総連合自治会から意見を

いただき、それに対して出席議員で回答をすることとした。 

   今後の予定としては、９月定例会中に議会のあり方調査特別委員会全体会を開催願い、 

全議員に報告することとした。 

 

２ 高校生議会について 

（１）アンケート調査集計結果について 

高校生議会終了後、参加者から提出いただいたアンケート調査の集計結果を共有した。 

 

（２）参加校の意見等の共有について 

昨年度、高校生議会終了後に参加校からの意見を共有するため、市長に対し、文書を提

出したが、今年度も同様に実施することに決定した。 

 

３ いせ市議会だよりの題字募集について 

（１）今後の方向性について 

   題字募集について、令和６年９月号にみなと小学校から採用を最後に、市内小学校か

らの応募が一巡するため、今後の方向性について、検討をしたが、次回の分科会で改め

て協議をすることとした。 

 

上記署名する。 
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 令和５年８月 28日 

 

会  長 


